

An die
 Vorsitzende des Ausschusses
 für Schule und Weiterbildung
 Frau Gisela Manderla

Herrn
 Oberbürgermeister Jürgen Roters

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 18.02.2010

AN/0282/2010

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Schule und Weiterbildung	08.03.2010

Anmeldezahlen an den Kölner Gymnasien

Sehr geehrte Frau Manderla,
 sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses Schule und Weiterbildung am 08.03.2010 zu setzen:

Die CDU-Fraktion hatte aufgrund der Ergebnisse der im Herbst 2009 durchgeführten Elternbefragung der Drittklässler an den städtischen Grundschulen in der Ratssitzung am 02.02.2010 einen Antrag zur Einrichtung eines weiteren Gymnasiums in Köln gestellt, der jedoch mit den Stimmen der SPD-Fraktion, der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, der Fraktion Die Linke.Köln sowie mit der Stimme des Ratsmitglieds Zimmermann (Deine Freunde) abgelehnt wurde.

Im Ergebnis ist nun davon auszugehen, dass die Anmeldezahlen - die bereits in den letzten Jahren an der oberen Grenze der verfügbaren Plätze lagen – die Aufnahmekapazitäten der Kölner Gymnasien deutlich übersteigen werden und eine Vielzahl von Schülerinnen und Schüler abgewiesen werden muss, die somit nicht ihre Wunschschule besuchen können.

Mit Blick auf das für das Schuljahr 2010/2011 für die Gymnasien am 10.02.2010 beendete Anmeldeverfahren bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler wurden im Rahmen des aktuellen Anmeldeverfahrens für das Schuljahr 2010/2011 an den einzelnen Kölner Gymnasien angemeldet?
2. Stehen für alle diese Anmeldungen ausreichend Plätze an den jeweiligen Schulstandorten zur Verfügung?
3. Falls nicht, wie hoch ist der Fehlbedarf konkret aufgeschlüsselt für die einzelnen Schulstandorte?

4. Wie wird verwaltungsseitig sichergestellt, dass alle Schülerinnen und Schüler mit Gymnasialempfehlung ein solches besuchen können?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Stefan Götz
Fraktionsgeschäftsführer